

**10.- PREGUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS RELATIVA AL ESTADO DEL ANTIGUO CONCESIONARIO FIAT/ALFA ROMEO.**

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:**

El estado en el que se encuentra actualmente el antiguo concesionario FIAT/ALFA ROMEO situado frente a Bricodepot en el Polígono Santa Cruz es realmente lamentable.

El vandalismo ha hecho mella en las instalaciones y además de ser un peligro para viandantes da muy mala imagen de la ciudad al encontrarse situado en uno de los accesos a la esta.

Actualmente los vecinos y comerciantes de la zona comentan que prácticamente a diario hay algún desprendimiento de cristales, techos o algún elemento de la instalación con el agravante de que hay personas que acceden al interior para hacer grafitis o consumir sustancias estupefacientes con el peligro que ello supone que pueda haber algún día una desgracia.

Por todo lo anterior, Ciudadanos Jerez (C's) presenta, para su respuesta en el Pleno Ordinario del mes de Febrero, la siguiente:

**PREGUNTA**

¿Ha contactado el ayuntamiento con los propietarios de la instalación? ¿Piensa el gobierno local exigir el vallado o perimetraje para evitar alguna desgracia?